

# JIS.CO.ID

## Kapolda Papua Hadiri Kegiatan Pembubaran Panitia Pelaksana Ibadah Syukur Dalam Rangka Pilkada Damai di Tanah Papua

Achmad Sarjono - [PAPUA.JIS.CO.ID](http://PAPUA.JIS.CO.ID)

Jul 7, 2024 - 22:30



JAYAPURA – Kapolda Papua, Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K., M.H., menghadiri acara Pembubaran Panitia Pelaksana Ibadah Syukur dan Kebaktian Kebangunan Rohani dalam rangka Pilkada Damai di Tanah Papua tahun 2024,

Sabtu (06/07).

Didampingi oleh Para PJU Polda Papua, Ketua II Persekutuan Gereja-Gereja (PGG) Papua selaku Ketua FKUB Papua, Pdt. Lipyus Biniluk, S.Th., dan ekretaris FKUB Provinsi Papua, Drs. T. H. Pasaribu, M.Si., kegiatan ini berlangsung di Café D'Sultan Holtekamp, Distrik Abepura, Kota Jayapura, Provinsi Papua.

Dalam sambutannya Sekretaris FKUB Provinsi Papua, Drs. T. H. Pasaribu, M.Si., menyampaikan rasa terima kasihnya serta apresiasi kepada Bapak Kapolda Papua dalam menjalankan fungsinya sebagai Kepala Kepolisian Daerah Papua ini.

“Bapak Kapolda juga selalu mengandalkan doa dalam setiap agenda agenda besar, dan terima kasih juga kepada rekan rekan panitia KKR Polda dan Polres yang dengan tulus mau ikut terlibat dalam kegiatan ini,”ucapnya.

Dan pada kesempatan yang sama Ketua II Persekutuan Gereja-Gereja (PGG) Papua selaku Ketua FKUB Papua, Pdt. Lipyus Biniluk, S.Th., mengatakan bahwa membawa perubahan itu tidak semua orang bisa melakukan itu, oleh sebab itu yang sekarang kita rasakan adalah karena kehendak Tuhan.

“Barang Siapa yang bekerja di Tanah ini dengan setia, jujur dan dengar-dengaran, maka ia akan berjalan dari tanda heran yang satu ke tanda heran yang lain,”ujarnya.

Ia juga menambahkan jika Penutupan KKR paling akbar nanti akan kita laksanakan pada bulan September dan nanti akan kami hadirkan juga Ust. Dasad Latif, Pendeta dan Pastor, kemudian Ketiganya akan berada dalam 1 mimbar untuk berkutbah.

“Rencana saya akan juga akan menghadirkan Bapak Kapolri, dan Bapak Panglima TNI supaya mereka semua tau bagaimana cara membangun bangsa yang mejemuk, serta kita semua akan wujudkan kedamaian dari Tanah Papua,”pungkas Pdt. Lipyus Biniluk, S.Th.

Adapun sambutan langsung dari Kapolda Papua, Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K., M.H., yang mengatakan bahwa ia sangat terharu dengan giat KKR di Waropen kemarin merupakan kegiatan KKR yang pertama kali dilaksanakan, dan maka dari itu doakan kami para pimpinan supaya bisa melakukan cara cara yang Tuhan pakai untuk menciptakan kedamaian di Tanah ini.

“Saya berharap kegiatan seperti ini agar dirutinkan, dan jadikan budaya Polda Papua meskipun nantinya akan berganti Kepemimipinan, dan terimakasih kepada para pendeta FKUB yang selalu memotori kegiatan kegiatan seperti ini, dan saya berharap para Hamba Tuhan selalu terus memuliakan nama Tuhan dalam berbagai kegiatan,” ucapnya.

Kapolda Papua juga berpesan untuk September nanti kita semua akan melaksanakan kegiatan keagamaan dalam keberagaman dengan menjunjung tinggi nilai untuk Indonesia.

“Atas nama Polri, saya mengucapkan terima kasih kepada Hamba Tuhan untuk

sesuatu yang sangat luar biasa ini, dan kiranya kita semua dalam Rahmat dan Karunia Tuhan,” tutup Kapolda Papua. (\*)